

## HISTOIRES DE SOUCHE : MARIE HÉLÈNE ALLAIN ET ALISA ARSENAULT



Marie Hélène Allain, *Imagerie de l'héritière* (détail), 2016, installation

La Galerie d'art Louise-et-Reuben-Cohen présente une exposition intitulée *Histoires de souche & other family stories...* organisée en partenariat avec le Musée du Nouveau-Brunswick. Regroupant le travail de Marie Hélène Allain et d'Alisa Arsenault, l'exposition explore les histoires familiales et la construction de l'identité. **Le vernissage aura lieu le mercredi 24 janvier de 17 h à 19 h, en présence des artistes.**

Tous et chacune ont dans la tête un album de famille à soi : des images de moments, de gestes et de personnes issus de l'imaginaire comme de la réalité qui peuplent notre passé et habitent notre présent. De ces images, il est possible de construire une identité, fluide et changeante, mais ancrée par l'album personnel. Marie Hélène Allain et Alisa Arsenault s'intéressent à ces éléments du passé, aux moments et aux personnes qui les ont formées, ainsi qu'à la construction des histoires familiales.

L'installation de Marie Hélène Allain véhicule un message évocateur sur l'appartenance, représentant, de façon sculpturale, sa place dans le monde et illustrant ce qu'elle juge important dans sa vie. Elle évoque le désir d'honorer l'idée d'un passé collectif duquel puiser force et sagesse. D'une manière générale, cette installation met en lumière la communauté, l'hérité et l'identité personnelle.

Les œuvres d'Alisa Arsenault suivent diverses pistes, tant réelles que fictives, pour raconter son histoire à elle. Des moments anodins de la vie familiale sont revisités et remis en scène dans des œuvres qui explorent autant la « fausse » réalité de la mémoire que les constructions fictives qui peuvent se substituer aux souvenirs.

*Histoires de souche & other family stories...* sera en montre jusqu'au 25 mars 2018. L'entrée est gratuite et ouverte à tous. La Galerie d'art Louise-et-Reuben-Cohen de l'Université de Moncton est appuyée par le Conseil des arts du Canada et le Ministère du Tourisme, du Patrimoine et de la Culture du Nouveau-Brunswick.